



2025.10.27 発行
社会福祉法人杏和会
やまびこ学園

やまびこだより第114号 <http://yamabiko-g.or.jp/>

秋晴れの陽気が心地よい時期になってきましたが、いかがお過ごしでしょうか。今月は大阪・関西万博閉会や日本初の女性首相誕生など大きなニュースがありました。しかしそうしたことに浮足立つのではなく、日々利用者の方々と向き合い、医療や支援を提供していくことが私たちに求められていると実感しているところです。そうした中で棟内での活動や、バストライブでの外出も行っているので、その様子をご覧ください！



10月18日・19日に東谷興農会館及びグラウンドで開催されました。やまびこ学園からも職員がボランティアとして参加させていただきました。秋の夜空に花火も上がり盛り上がっていました。
平尾台観光祭り&東谷フェスティバル



小倉南看護学校実習生

10月9日～17日の日程で小倉南看護専門学校の実習生を受け入れました。事前のオリエンテーションや実習中も指導者についてしっかり学んでいました。諸般の事情により、今年が最後の実習となりました。残念ではありますが、看護師になった後も、やまびこ学園で学んだことを活かしていってほしいです！



第36回全国重症心身障害療育学会学術集会

10月2日・3日「第36回重症心身障害療育学会学術集会」が埼玉県で開催され、やまびこ学園においても「身体拘束の撤廃」についての取り組みを発表してきました！取り組みの中で利用者さんの状態が良くなり、落ち着いていく過程を発表することができました。他の施設での取り組みも目を見張るものがあり、同じ療養介護事業所として、これからも利用者本位の医療・支援に真摯に向き合っていきたいです。

